
№51 (786), ПЯТНИЦА, 22 ДЕКАБРЯ№51 (786), ПЯТНИЦА, 22 ДЕКАБРЯ ЕЖЕНЕДЕЛЬНОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ ИЗДАНИЕ «ГАЗЕТА ЯШКИНО»ЕЖЕНЕДЕЛЬНОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ ИЗДАНИЕ «ГАЗЕТА ЯШКИНО» ДЕТСКАЯ СТРАНИЧКА «ГАЗЕТЯШКИНО»

Выпускающий редактор Ольга ГИРЯ

Как встречают 
Новый год  
в разных странах?
Новый год — один из любимых праздников у 
всех народов. Но встречают его в разных 
уголках планеты по-разному.

В Италии справляют новый год в ночь с 31 
декабря на 1 января. И у местных жителей есть 
такая традиция — выбрасывать старые вещи из 
окон, они считают, если избавиться от старых 

вещей, то год пройдёт легко и счастливо. Также 
в Италии вместо Деда Мороза дети ждут подарки от вол-
шебницы — феи Бефаны, но там всё равно, есть новогодний 
дедушка, его называют Баббо Натале.

А вот в Японии празднуют новый год в ти-
шине, без шумных бесед и песен. Наступление 
Нового года в Японии знаменует звон колокола. 
В храмах отбивают ровно 108 ударов — с каждым 
из них уходит всё плохое. Также японцы украша-

ют своё жилище бамбуковыми граблями, они счи-
тают, что так можно загрести успех, богатство и счастье. 
Главный символом Нового года является украшение из со-
сны кадомацу.

На Кубе вместо ёлки украшают местное 
хвойное дерево — араукарию. Накануне празд-
ника жители готовят ужин: традиционное уго-
щение из чёрных бобов и свинины. В новогоднюю 
ночь жители наполняют водой разные ёмкости, 

и в полночь кубинцы торжественно выливают эту 
воду из окон, чтобы смыть всё плохое и привлечь удачу. 
А ещё на Кубе есть забавная традиция — нужно успеть 
съесть 12 виноградин, пока часы бьют 12 ударов. На каждую 
ягоду надо загадать желание, и новый год принесёт много 
счастья и радости.

В Бразилии в новогоднюю ночь океан свер-
кает огнями. По традиции, люди загадывают 
желания и пускают по воде плоты со свечами и 
дарами богине моря. В прибрежные волны броса-
ют лепестки белых цветов в надежде, что океан 

примет желания и не выбросит лепестки на берег. 
Приход Нового года сопровождает выстрел из пушки, после 
которого бразильцы обнимают всех вокруг, чтобы год был 
полон любви.

В Дании накануне Нового года бьют посуду 
о дверь друзей. Чем больше осколков останется 
на крыльце, тем больше друзей у хозяев дома. 
Вместе с числом осколков растет и количество 
удачи в наступающем году. По традиции посуду 

нужно швырять о дверь с размаху, но, чтобы избе-
жать травм и порчи дома, в последнее время обычай не-
много изменился. Сейчас датчане заранее бьют тарелки, а 
осколки высыпают на крыльцо соседей.

Еще одна страна, жители которой любят вы-
кинуть что-нибудь в окно, — Аргентина . В по-
следний рабочий день уходящего года аргентин-
цы прощаются со старым годом и выбрасывают 
старые календари, квитанции, бланки, отчёты и 

прочие ненужные документы. Тротуары быстро по-
крываются толстым слоем бумаги, которую потом, конечно, 
убирают.

Народные гулянья под Новый год во Франции 
сопровождаются шутливой традицией: французы 
одеваются в маскарадные костюмы и начинают 
осыпать друг друга мишурой и конфетами. Фран-
цузские хозяйки на Новый год любят положить в 

пирог бобовое зернышко. Того гостя, которому по-
падется это зернышко, на протяжении всей ночи будут на-
зывать «Бобовым королём».

В ответственный момент прихода Нового года 
жители Венгрии достают из закромов рожки, 
дудки, свистульки и изо всех сил свистят. Таким 
способом они очищают дом от злых духов и освобож-
дают пространство для благополучия и радости. В 

венгерских новогодних блюдах присутствует горох, 
фасоль, орехи, яблоки, мед и чеснок.

В Германии немецкий Санта Клаус кладет 
детям подарки в тарелку, но путешествует он на 
осле. Взрослые развлекаются гаданием на свинце, 
настольными играми и фейерверками. Немцы почти 
не готовят на зимний праздник сытных блюд, огра-

ничиваются закусками, типа раклета и фондю. Популярны блю-
да из рыбы и пончики.

В России Новый год любят взрослые, и дети. 
Россияне верят в примету: «Как Новый год 
встретишь, так его и проведешь!». В преддверии 
праздника они стараются завершить все важные 
дела, раздать долги, простить обиды. Люди зара-

нее приобретают праздничный наряд. Считается, 
что тот, кто встретит наступающий год в новой красивой 
одежде, проведет его в обновках.

Алина ЛИХАНОВА

ИНТЕРВЬЮ

РЕПОРТАЖ

Незаметно пролетела первая чет-
верть. Кажется, ещё вчера мы чество-
вали отличников и напутствовали их 
на отличную учёбу, и вот подошло время 
подводить первые итоги. Продолжая по-
вышать престиж знаний, качественного 
и успешного обучения, Дарьяна Новосёло-
ва взяла интервью у нашей отличницы. 
Карины Вагазовой, ученицы 6 класса, об-
учающейся в МБОУ ООШ № 4.

- Привет, Карина, готова ли ты от-
ветить на мои вопросы и раскрыть свои 
секреты, легко ли быть отличником?

- Привет, да, готова.
- Что ж, тогда начнём! Почему ты 

учишься так хорошо? Есть какие-то 
определенные причины? Если да, то, 
какие?

- Я учусь отлично, потому что полу-
чаю от этого удовольствие. Я учусь от-
лично, чтобы в будущем открылось для 
меня множество дверей, чтобы получить 
интересную профессию.

- Любишь ли ты читать книги, и ка-
кие у тебя любимое произведение?

- Чтению художественных книг я 
уделяю большое внимание. Из любимых 
— у меня роман Стивенсона «Остров со-
кровищ».

- Какие из учебных предметов тебя 
больше всего интересуют?

- Музыка, изобразительное искус-
ство, математика, технология, литера-
тура.

- Тяжело ли быть отличником? Лег-
ко ли дается учеба?

Легко ли быть отличником?

Встретились юные журналисты

А вы знаете, какой праздник 
отмечается 5 декабря?

24 ноября для студии юных журналистов 
«Поколение СМИ» провели пресс-
конференцию на тему «Школьная жизнь и 
газета». Пресс-конференция проходила в 
стенах школы №4.

Когда представители школы №5 приехали в нашу 
школу, их ждал горячий чай и сладости. После того, как 
все сели за стол, директор школы №4 Евгений Влади-
мирович Лебедев немного рассказал о нашем школь-
ном учреждении, а потом провел экскурсию по кабинетам 
химии, биологии, географии (классы, открытые по про-
грамме «Точка Роста») и по ресурсному классу, где об-
учаются дети с особенностями развития. А после все на-
правились на пресс-конференцию. В кабинете, где должно 
было проходить мероприятие, нас ждали учащиеся школы 
№4. Ольга Александровна представила нашу студию, и 
пресс-конференция началась.

Сначала я рассказала о важных событиях, про-
изошедших в нашей школе с начала учебного года. 
С жизнью школы №5 присутствующих познакомила 
директор Галина Владимировна Балтовская . 
Её рассказ дополнили ребята, юные журналисты этой 
школы. После этого мы задавали друг другу самые 
разные вопросы, чтобы узнать, чем живут школьники 
другой школы, насколько им интересно учиться, что 
их интересует в свободное время и как они его про-
водят. Вопросов было много, их задавали и ребята из 
зрительской аудитории.

Евгения Сергеевна Кустова , учитель инфор-

матики, показала презентацию об истории нашей 
газеты. А Ольга Александровна Гиря сказала, 
что она очень рада, что в школе №5 снова выходит га-
зета «Пятёрочка». Мы очень волновались, ведь такое 
событие для нас происходило впервые, но старались 
отвечать искренне. Пресс-конференция закончилась 
песней «Иди, мой друг, всегда иди дорогою добра». 
По-моему, всем встреча понравилась. Решили в сле-
дующий раз посетить школу №5. чтобы пообщаться с 
ребятами, обучающимися там.

Карина ВАГАЗОВА
 
Брифинг юных журналистов состоялся 24 ноября в 

школе №4. Сначала мы встретили гостей, членов сту-
дии «Поколение СМИ», из школы №5, показали им ка-
бинеты, устроили для них чаепитие. Директор школы 
Евгений Владимирович Лебедев провёл экс-
курсию по школе, рассказал о школьной газете «Союз 
ДиМ». Было интересно узнать что-то новое о нашем 
издании. А потом началось самое интересное: мы за-
давали друг другу разные вопросы, желая узнать, как 
живут ребята из школы №5, какие проблемы их волну-
ют. Позже Карина Вагазова , которая входит в ре-
дакцию нашей школьной газеты, рассказала о нашей 
школе. А Евгения Сергеевна Кустова , учитель 
информатики, дополнила её рассказ презентацией 
об истории нашей газеты. Нам было интересно пооб-
щаться друг с другом. Всем эта встреча понравилась.

Матвей ЛЮДВИГ

- Ну как сказать... Есть моменты, 
когда всё дается легко, иногда даже это 
кажется странным. Но бывает, когда си-
дишь на уроке и просто не понимаешь, 
есть ли разумное объяснение этому. От-
личником быть не сложно, главное, на-
чать ответственно учиться.

- Считается, что отличники доволь-
но разносторонние люди. У них должно 
хватать времени и на хобби, и на уроки, 
и на отдых. Чем ты занимаешься помимо 
учебы?

- Хожу на кружки: «журналисти-
ка», «творческая грамотность», посе-
щаю некоторые школьные объединения. 
Играю в игры на приставке. Недоста-
точно времени остаётся на отдых.

- Желаю тебе успехов в дальнейшем 
обучении, спасибо за интервью!

Интервью подготовила  
Дарья НОВОСЁЛОВА

12 декабря состо-
ялся окружной конкурс 
п р о ф е с с и о н а л ь н о г о 
мастерства «Педа-
гог года». В числе его 
участников — педа-
гог Дома творчества 
Наталья Сергеевна 
Шнитко. В номинации 
«Сердце отдаю детям» 
она представляла сво ё 

ораторское мастерство в педагогическом послании про-
фессиональному сообществу, делилась опытом работы в 
мастер-классе «Занимательные картинки как средство 
для развития креативного мышления детей». Резуль-
таты конкурса будут объявлены 22 декабря на торже-
ственном подведении итогов Года педагога и наставни-
ка. Мы искренне болеем за коллегу и желаем ей победы!

7 декабря в Кемеро-
ве состоялось торже-
ственное мероприятие, 
приуроченное ко Дню 
добровольца. От Яш-
кинского округа к на-
граждению была пред-
ставлена Виктория 
Шляхтур, ученица 9 
класса школы №4. До-
бровольцы были отме-
чены благодарственны-

ми письмами, целевыми премиями и цветами. Награды 
вручил начальник департамента молодежной политики 
Министерства науки, высшего образования и молодеж-
ной политики Кузбасса Давид Гавриленко.

В ходе мероприятия представители волонтёрских 
движений встретились с губернатором Кемеровской 
области Сергеем Цивилёвым, который выразил благо-
дарность за их труд и ещё раз поздравил с Днём до-
бровольца. Это мероприятие стало знаком признания и 
поощрения вклада добровольцев в развитие региона.

Болеем за педагога

Знак признания

Третьи в областном фестивале

Это международный день добровольцев.  
В Центральном доме культуры было проведёно 
мероприятие, посвящённое Дню волонтёра и 
открытию первичного отделения «Движения 
Первых» в Молодёжном центре.

Во время мероприятия к добровольцам с поздравлениями об-
ратился глава Яшкинского муниципального округа Евгений 
Михайлович Курапов и начальник управления культуры, мо-
лодёжной политики и спорта Оксана Анатольевна Ченцова. 
Они вручили волонтёрам, активистам и руководителям благо-
дарственные письма. От Молодёжного центра была награждена 
Алина Лиханова благодарственным письмом администрации 
Яшкинского муниципального округа за личный вклад в развитие 
добровольчества в Яшкинском муниципальном округе и в связи 
с празднованием Международного Дня волонтёра. Главный спе-
циалист местного отделения «Движение Первых» в Яшкинском 
муниципальном округе Дарьяна Николаевна Ившина тоже 
поздравила ребят.

В Яшкинском округе 17 волонтёрских отрядов. Один из от-
рядов это отряд «Рука Помощи», которым руководит Дарья 
Игоревна Шабунина. Она является координатором всего во-
лонтёрского движения Яшкинского муниципального округа. Во 
время мероприятия было показано видео о жизни волонтёров и о 
том, как они проводят свободное время. После официальной части 
для зрителей был подготовлен сюрприз: выступление иллюзио-
ниста Андрея Гамм, приглашённого из города Кемерово. Так же 
были приготовлены творческие номера. Эмоции от мероприятия 
были неповторимые, некоторые даже плакали, но эти слёзы были 
только от радости. Все ушли в восторге.

А. Лиханова, О. Морозова

Открытый областной фестиваль детско-юношеского 
видеотворчества и мультипликации «Распахни глаза!» 
прошёл в новокузнецком детском технопарке «Квантори-
ум-42». В фестивале приняли участие телевизионные и 
мультипликационные студии из Кемеровской области, а 
также Москвы, Новосибирска, Старого Оскола, Бердска, Ди-
митровграад, Стерлитамака и других.

В числе участников были обучающиеся Дома творче-
ства. Видеосюжет о театре, подготовленный обучающимися 
из театральной студии «Маска» под руководством Марии 
Владимировны Быковой отмечен сертификатом участника. 
Работа юных тележурналистов из телестудии «Смотри» 
заняла третье место в номинации «Зарисовка». Поздравля-
ем Викторию Шляхтур, Викторию Шарапову, Арину 
Зайцеву, Полину Суворову и их педагога Дарью Алексан-
дровну Рэдван с успешным участием в конкурсе, желаем 
дальнейших творческих побед!

ПИСЬМА ДЕДУ МОРОЗУ
Обычно письма деду Морозу пишут дети. Но мы попросили об этом 
взрослых, ведь это же необычно и интересно: что может написать в 
новогоднем послании к Деду Морозу взрослый человек. Что из этого 
получилось, прочитайте сами.

Здравствуй, дедушка Мороз!
Я, как и все дети, была ма-

лышкой, очень верила в новогод-
нее чудо, у меня рождались раз-

личные желания. Всегда хотела видеть тебя 
на Новогодней елке. Ты приходил к нам в дом, 
мы наряжали елку и встречали Новый год.

Я росла послушным ребенком, с от-
личием окончила институт, безгранично 
любила своих родителей, не огорчала их, 
очень люблю и вспоминаю их каждый день.

Тебе готовила сюрприз, учила Ново-
годние стихи и старательно, эмоциональ-
но рассказывала папе и маме, а потом 
тебе, очень хорошо училась в школе, а ты 
радовал меня сладостями и подарками.

Для меня ожидание Нового года всег-
да волшебное время, когда улицы преобра-
жаются, а в домах наряжают елку. Очень 
приятно было увидеть на улицах дедушку 
Мороза и Снегурочку с поздравлениями. 
Для меня, как для ребенка, Новый год был 
изумительным праздником, он остается 
таким и сейчас, это праздник, умеющий 
делать нас, взрослых и серьезных, снова 

детьми, от всего сердца верить в сокро-
венные желания, верить в чудо.

Мы не писали тогда писем главному 
Новогоднему волшебнику-дедушке Морозу, 
теперь ожидание праздника не обходится 
без этих писем. Ежегодно дедушка Мороз 
получает их миллионы. Пишут их как 
дети, так и взрослые- каждый продолжает 
верить в Новогоднее чудо.

В моём детстве было все так же, как и 
сейчас. Я искала в Новогоднюю ночь долго-
жданный подарок и обязательно находила. 
Спасибо, Дед Мороз за мои новогодние елки!

Дорогие коллеги, друзья, ребята, жи-
тели округа! Поздравляю вас с празд-
ником. Желаю Вам всем блистать не-
превзойденным остроумием, яркостью, 
оригинальностью. Пусть исполнятся все 
загаданные желания, всем домашнего 
тепла, уюта, счастья вам и необъятного 
здоровья, мира во всем мире, радости и по-
зитива, добра, а удача в 2024 году пусть 
будет вашим верным спутником во всем.

Зинаида Селезнёва,  
директор «Дома творчества»

Дорогой Дедушка Мороз!
Как бы то странно не зву-

чало, я никогда не писала тебе 
письмо. Ни я, не мои, уже сей-

час взрослые дети.
Написать письмо меня попросили об-

учающиеся творческого объединения «По-
коление СМИ» Яшкинского Дома творче-
ства. От просьбы я впала в ступор – ведь 
обычная роль «сказочного волшебника» 
играю сама!

Задача оказалась не простой. Я долго 
думала и поняла – у меня есть ВСЕ.

- мои сыновья, мои кровиночки, кото-
рые меня любят и всегда рядом;

- мои родители, готовые всегда при-
йти мне на помощь;

- мой родной и любимый, с которым, 
как за каменной стеной;

- мои подруженьки, которые всегда 
меня поддержат

- мои воспитанники, активные, весе-
лые, всегда готовые заниматься – лепить 
что-то новое, интересное, писать фанта-

стические сценарии.
- мои коллеги, с которыми хоть в огонь, 

в воду и через медные трубы перешагнем
- моя работа, такая интересная и 

сложная одновременно…
Можно еще, конечно, перечислять, но 

тебе же надо исполнять желания детей 
– добрые и порой наивные. Хотя сейчас 
дети хотят различных гаджетов, матери-
альных подарков – на то они и дети, это 
их желания!

Я же для всех попрошу ЗДОРОВЬЯ – 
ведь сейчас главное не болеть, попрошу 
СПОКОЙСТВИЯ ВО ВСЕМ МИРЕ – это, 
наверное, главное новогоднее желание 
для всех. А ведь у желаний работа такая- 
сбываться!

P.S сижу, пишу, думаю о обо всем про-
исходящем в мире, …слезы наворачиваются. 
Я стала слишком сентиментальной…

Надо срочно это исправить – шоколадкой, 
где-нибудь на теплой морском побережье.

Наталья Шнитко, руководитель 
творческого объединения

Здравствуй, Дедушка Мороз!
Меня зовут Маша, мне 12 

лет. Я живу в посёлке город-
ского типа Яшкино, учусь в 6 

классе. Я занимаюсь журналистикой, и к 
тому же у меня неплохо это получается. 
Так же я люблю рисовать. В этом году я 
пошла в 6 класс. Там у меня много друзей.

Как твое здоровье, Дедушка? Надеюсь, 
все хорошо! Спасибо тебе за тюбинг в про-

шлом году. Я с радостью каталась на ней 
всю зиму с горки. В школе я учусь хорошо, 
хоть и бывают тройки. Я всегда стараюсь 
слушаться своих родственников.

Дедушка Мороз, я поздравляю вас с на-
ступающим Новым годом и Рождеством. 
Желаю вам снежной счастливой зимы и 
весёлого настроения. Жду тебя, Дедушка, 
к себе в гости.

До свидания. Маша.

Письма к публикации подготовили юные журналисты «Поколение СМИ»

 16 декабря в Центральном Доме Культуры прошёл исторический 
фестиваль «Свидетели времени», где были выставлены 
экспонаты из школьных музеев и личных архивов. Мероприятие 
было посвящено 30-летию Конституции.

В 11 часов утра все участники фестиваля «Свидетели времени» собрались на 
2 этаже ЦДК и выставили свои экспонаты в зале. К 12 часам стали собираться 
зрители и почётные гости. Все они с интересом рассматривали экспозиции. И 
старшее, и новое поколения углублялись в историю региона и узнавали много 
нового о нём. Самыми интересными, на мой взгляд,  были  коллекция гармошек 
Юрия Михайловича Карнаухова , жителя деревни Кулаково и экспозиция 
школы №4. Они привлекали  к себе много посетителей.

В час дня всех пригласили в зрительный зал для того, чтобы каждый участ-
ник мог презентовать свои самые интересные экспонаты. Всего было 22 участ-
ника. Они рассказывали про свои экспонаты,  показывая видеоролики, презен-
тации. А когда одна из участниц рассказывала про старинные костюмы, был 
настоящий показ! Это мероприятие было очень интересным, познавательным и 
увлекательным. Но есть одно

«но». Было слишком много участников, которые презентовали утюги, они 
рассказывали одно и тоже, иногда даже фраза в фразу.

Хотелось бы, чтобы такие мероприятия устраивали чаще, чтобы люди могли 
глубоко знать историю своей малой родины.

 Карина Вагазова, школа №4

Исторический фестиваль «Свидетели времени» 
привлек внимание жителей

Мы ведём репортаж из музея-заповедника 
«Томская Писаница». Сегодня наше 
посещение будет особенным! Догадываетесь, 
почему? Правильно! Ведь приближается 
самый волшебный и всеми любимый 
праздник – Новый год! А КТО главный герой 
этого праздника? КОГО ждут все-все дети? 
КОМУ пишут письма с самыми заветными 
желаниями? Угадали! Мы приехали в гости к 
Дедушке Морозу!!!

Сибирский Дед Мороз обитает в зоне «Сказка», 
которая в зимний период называется «Резиденцией 
Кузбасского Деда Мороза». Забегая вперёд, скажу, что 
именно так написано в Свидетельстве, полученном 
мною. Но… обо всём по порядку.

Как-то раз сотрудникам музея-заповедника «Том-
ская Писаница» пришла в голову замечательная мысль: 
по примеру Великого Устюга открыть Резиденцию на-
шего, Кузбасского, Деда Мороза. Справедливо рассудили, 
что Дед Мороз, образ которого всегда ассоциировался 
не только с метелями, стужей и снежными сугробами, 
но и с новогодними чудесами, должен жить в волшебном, 
заповедном лесу «Томской Писаницы». 25 декабря 2003 
года произошло это знаменательное событие – откры-
тие Резиденции Кузбасского Деда Мороза!

Позднее был налажен контакт с Вотчиной Россий-
ского Деда Мороза, самого главного в нашей стране. В 
декабре 2005 года он приезжал в Кузбасс с визитом из 
Великого Устюга и вручил музею верительную грамоту о 
том, что музей-заповедник «Томская Писаница» - офици-
альный представитель проекта «Великий Устюг – роди-
на Деда Мороза». (Это тоже написано в Свидетельстве).

Особую гордость вызывает тот факт, что в Сибир-
ском регионе такой проект был первым.

Дом Деда Мороза видно издалека – как ни стран-

но, он совсем не большой, украшен красивой ажурной 
резьбой. И, конечно же, к нему выстроилась длиннющая 
очередь! Поначалу нас это повергло в уныние. Очень не 
хотелось тратить драгоценное время. Но мы зря рас-
страивались! Потому что даже очередь оказалась не 
простой, а особенной, по-новогоднему весёлой! Все во-
круг шутили и смеялись. Создавалось впечатление, что 
все эти люди знакомы уже много лет. Не было ни одного 
хмурого или злого, недовольного лица. Глаза искрились 
весельем и излучали добро и любовь. Наверное, именно 
за это мы так любим этот праздник – Новый год. Он 
позволяет нам хотя бы на короткое время забыть о про-
блемах и дарит ощущение счастья, любви и надежды. А 
ещё удивляло то, что на свидание к Дедушке Морозу со-
брались не только дети! Меня окружали люди всех воз-
растов! А впрочем, чему я удивляюсь? Разве взрослые не 
мечтают о чуде? Разве не загадывают самое сокровен-
ное, самое желанное под бой курантов?

Наконец, мы внутри. Небольшая тёплая комната, 
красиво оформленный камин у стены. Напротив – Сне-
гурочка и Дед Мороз, а перед ними взрослые и дети, 
которые рассказывают стихи, отвечают на вопросы 
Дедушки, задают свои. Со всех сторон слышен детский 
восторженный шёпот: «Он НАСТОЯЩИЙ!!!». Я тоже на-
хожусь под сильным впечатлением! И тоже верю, что 
Дед Мороз настоящий! Именно такой, каким остался 
в детской памяти: добрые лучистые глаза, шикарная 
красно-золотая шуба, белоснежная, очень красивая бо-
рода. И ласковый голос, который спрашивает, как меня 
зовут, откуда я приехала, о чём мечтаю. Неожиданно 
для самой себя рассказываю стихотворение, поддавшись 
какому-то детскому порыву:

«Не ветер бушует над бором,
Не с гор побежали ручьи,
Мороз-воевода дозором
Обходит владенья свои…»

Узнав, что мы будем писать репортаж, Дед Мороз согла-
сился дать небольшое интервью. Из него мы узнали, какой 
насыщенной жизнью живёт самый добрый Волшебник. Вме-
сте со Снегурочкой они посещают детские дома и больни-
цы: дарят подарки, водят хороводы, играют, стараясь при-
внести в жизнь несчастных, обездоленных детей радость, 
свет, любовь, доброту и тепло души. Кроме того, в Резиден-
ции работает почта Деда Мороза. Со всего Кузбасса летят 
письма от детей и взрослых с просьбами о подарках или 
поздравлениями самому Дедушке и его внучке, Снегурочке. 
На вопрос, о чём мечтает он сам, ответил, что хотел бы, 
чтобы на всей Земле навсегда наступил мир. Чтобы ис-
чезли смертельные болезни. Чтобы у каждого ребёнка была 
любящая семья. И чтобы люди научились ценить всё то, что 
имеют, обогащая свою жизнь высоким смыслом, гармонией 
и любовью!

Покидая этот гостеприимный дом, мы уносили в своём 
сердце ВЕРУ в чудо и НАДЕЖДУ на счастье. Трепетный 
огонёк, поселившийся в душе, разгорался всё ярче и ярче, 
согревая её и наполняя светом.

На память мы получили Свидетельство, удостоверяю-
щее, что «Даша действительно посетила Резиденцию Куз-
басского Деда Мороза на территории музея-заповедника 
«Томская Писаница».

И печать: «Дед Мороз».
Наше путешествие в зимнюю сказку закончилось. А 

ваше, уважаемые читатели, быть может, ещё впереди! Не 
упустите удивительную возможность – почувствовать 
себя ребёнком и поверить в чудо! Обязательно навести-
те Деда Мороза в его Резиденции! Он будет ждать вас до 
первого дня весны!
Даша Пустовалова, студентка 1 курса ГПОУ ЯТТиМ

Путешествие в зимнюю сказку

1110


